

EISENSTADT - MAROKKO

Neues Honorarkonsulat

Das Königreich Marokko hat für das Burgenland ein eigenes Honorarkonsulat mit Sitz in Eisenstadt errichtet. Zum Honorarkonsul wurde Ing. Josef Markus Derhaschnig ernannt (Vorsitzender des Consulates Burgenland des Europäischen Weinritterordens / Unternehmer). Das erforderliche Exequatur wurde vom österreichischen Bundespräsidenten erteilt.



Der Doyen Corps Consulaire Burgenland Honorarkonsul der Slowakei Prof. Alfred R. Tombor Tintera begrüßte den neuen Konsul recht herzlich.

FOTO: ZVG